
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（総括）要旨　　（１０月２日） 

                                                                             　　　３－１

 　　　  日　本　共　産　党 　　   　　　　３８番            　　宮 本　　し づ え

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　原発事故対応について   

   

　１　ＡＬＰＳ処理水について、漁業者が反対する中、海洋放 知 事 原子力安全対策 

   　　出が強行されたと思うが、知事の考えを尋ねたい。 課

   

  　２　ＡＬＰＳ処理水の処分について、県漁連と国・東京電力 危機管理部長 〃

  　　との約束が破られていないとはどのような状態を指すの

   　　か、県の考えを尋ねたい。

   

  　３　ＡＬＰＳ処理水の処分について、県として、県漁連が 〃 〃

  　　「廃炉が完遂した時点で、福島の漁業が継続していれば約

  　　束は果たされたこととしたい」と述べたことを約束が守ら

  　　れているかの判断基準とするのは不適切と思うが、県の考

   　　えを尋ねたい。

   

  　４　ＡＬＰＳ処理水の海洋放出について、国際基準には放射 〃 〃

  　　性核種の総量規制がないことを県民に分かりやすく説明す

   　　べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　５　東京電力が汚染水の発生抑制対策として位置付ける局所 〃 〃

  　　止水について、県独自にその有効性を検証すべきと思う

   　　が、県の考えを尋ねたい。

        

  　６　ＡＬＰＳ処理水について、放出回ごとにトリチウム以外 〃 〃

  　　の放射性核種の総量を明らかにすべきと思うが、県の考え

   　　を尋ねたい。

   

  　７　新たな風評被害を招きかねない除去土壌の再生利用は行 生活環境部長 中間貯蔵・除染

 　　わないよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた 対策課

  　　い。

  

 



                                                                            　　　 ３－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

二　高齢者のタクシー代補助について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

　　市町村が取り組むタクシーを活用した実証事業への補助制   

   　度を拡充すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

三　障がい者等の支援について 保健福祉部長 障がい福祉課 

   

　１　聴覚障害者情報支援センターへの委託料を増額すべきと   

   　　思うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　２　難病患者の負担軽減のため、認定に係る診断書料を全額

   　　補助すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

   四　頻発する災害級の異常気象への対応について

   

  　１　ペロブスカイト太陽電池の本県への先行導入に当たって 企画調整部長 エネルギー課

  　　は、県民も参加できる住宅への設置を検討すべきと思う

   　　が、県の考えを尋ねたい。

   

　２　大規模再エネ発電設備の導入について、県として歯止め 〃  〃  

  　　を掛けるための意思表示を行うべきと思うが、県の考えを

   　　尋ねたい。

   

　３　住宅用太陽光発電設備の補助制度について、補助率や上 〃  〃  

  　　限額を大幅に引き上げるべきと思うが、県の考えを尋ねた

   　　い。

   

　４　林地開発許可における調節池の設置に適用する降雨強度 農林水産部長 森 林 保 全 課 

  　　について、線状降水帯の頻発に耐えられるよう見直すべき

   　　と思うが、県の考えを尋ねたい。

   

   五　新型コロナウイルス感染症対策について

   

　１　感染の現状を踏まえ、必要病床数は削減せずに維持すべ 保健福祉部長 感染症対策課 

　　きと思うが、県の考えを尋ねたい。



                                                                            　　　 ３－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　２　感染の有無を確認し、外出を控えることや治療につなげ 保健福祉部長 感染症対策課 

  　　るため、検査を無料化すべきと思うが、県の考えを尋ねた

   　　い。

   

   六　畜産業の支援について

   

  　１　今年度実施した獣医師採用選考予備試験の採用予定者 総 務 部 長 人 事 課

   　　数、申込者数及び合格者数について尋ねたい。

   

  　２　県職員獣医師の確保に向けた処遇改善について、県の考 〃 〃

   　　えを尋ねたい。

   

  　３　牛からのメタンガス発生を抑制するため、あんぽ柿の産 農林水産部長 農 業 振 興 課

  　　地で大量発生する柿の皮を、牛の餌に混入させる技術の実

  　　用化に向けた研究に取り組むべきと思うが、県の考えを尋

   　　ねたい。

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


